

El Grupo Abril pide ayuda para construir un aula para mujeres en Etiopía

24/01/2023



Miembros del Grupo Abril en uno de sus viajes a Etiopía.

El Grupo Abril, tras la pandemia, vuelve a Etiopía. Y un año más necesitan la solidaridad que la población siempre les demuestra para poder ayudar a la población etíope.

El viaje será el 29 de marzo y el objetivo es crear un aula para mujeres. Previamente construyeron el colegio Mana Baruumsa Waldoo Qal'aa, situado a 30 kilómetros de Wolisso, en plena selva.

Para el viaje necesitan compresas finas, pomperos, gasas/vendas/ tiritas, globos y chucherías, tanto bastones

como paraguas plegables, balones de fútbol, pelotas de baloncesto, hinchadores y camisetas de equipos de fútbol. Desde este colectivo solicitan que lo donado esté en buenas condiciones.

La entrega se puede hacer en los siguientes puntos de recogida: Piensos en avenida de Ronda, Floristería Bea, Copistería Plaza El Zapatero, Minimarket Reme, Kiosco Laura y el local del Grupo Abril en horario de martes a jueves de 9 a 12 horas.

Más información por Whatsapp en el 688 701 906.